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Mesdames, Messieurs, chères adhérentes, chers adhérents, chères amies, chers 
amis,  
Je vous remercie de votre présence en ce jour d’assemblée générale, qui 
sonnerai presque comme « un certain appel ». 
Moment fort qui vient clôturer cette saison, « presque » normale et surtout ce 
mandat. Qu’il est bon de vous voir pour cela, si nombreux. 
 
La saison, et même le mandat, auront une nouvelle fois été riches en émotions 
et en évènements comme nous vous le détailleront. 
J’avais envisagé d’arrêter avec ce mandat, la présidence, mais ces deux mandats 
si particuliers d’une part et le soutien que la majorité d’entre vous m’apporte et 
apporte à l’équipe, d’autre part, m’ont donné envie de continuer.  
J’avoue avoir aussi dans l’idée d’arrêter sur un mandat plus léger (croisons les 
doigts), et si toutefois vous le décidez par vos votes ! 
 
Avant d’entrée dans le détail du bilan, j’aimerai que nous ayons tous une pensée, 
pour ceux qui nous ont quitté bien trop tôt cette année :  

- Nathalie, une ancienne adhérente impliquée en son temps dans la vie du 
club 

- Bruno, adhérent de longue date, toujours jovial et bon vivant 
- Et le papa d’un de nos jeunes plongeurs 

 
Je vous le disais en introduction ce rapport va, une nouvelle fois, être particulier. 
C’est pourquoi après les hommages, je voudrai procéder aux remerciements. 
Je tiens donc à remercier Titi, qui a décidé de tirer sa révérence et laisser sa place 
pour la saison à venir, après ses 4 ans d’implication au sein du bureau du SCAF 
et ses nombreuses années à la gestion du matériel, poste ingrat mais néanmoins 
indispensable, qui nécessite notamment disponibilité et rigueur.  
 
Je tiens également à remercier Alban, qui a intégré le binôme de la Direction 
Technique au pied levé en ce début d’année, après la démission de notre 
Directeur Technique.  
A présent, je tiens à féliciter Cédric, Damien et Pierre-Jean, joueurs de hockey, 
pour leur sélection en équipes de France pour les championnats du Monde. Nous 
serons tous derrière ces équipes de France et derrière vous, Messieurs, pour 
faire briller ce sport, et soyons chauvin notre club ! 



Félicitations également à l’ensemble des joueurs pour leur implication dans les 
compétitions dont les résultats sont honorables après l’arrêt des entraînements 
que nous avons pu vivre ces dernières années. 
 
Je félicite également, en notre nom à tous, Olivier pour l’obtention de son MF2 
en septembre 2021, après une préparation plus que délicate dans cette période 
de crise sanitaire. Et Morgane qui vient tout juste d’obtenir son Initiateur, 
bienvenue à cette jeune monitrice dans le staff ! 
 
Je tiens à remercier plus largement chacun des membres de l’équipe dirigeante, 
des responsables de commission, ainsi que l’ensemble des bénévoles au sens 
large pour leur implication.  
Parce que oui rappelons-le nous sommes tous bénévoles ! Et comme nous le 
répétons souvent, si le bénévolat n’est pas rémunéré, ce n’est pas parce qu’il ne 
vaut rien mais parce qu’il n’a pas de prix. 
 
D’autant que le SCAF reste le plus gros club du Val d’Oise en termes de nombre 
de licenciés, mais également de nombre d’adhérents, et nous dépassons même 
le record cette année avec 236 adhérents. (Des adhérents pouvant être licenciés 
dans un autre club). 
 
Ce grand nombre d’adhérents n’aura pour autant pas rempli les caisses du club, 
puisque rappelez-vous, les adhésions ont été offertes, compte-tenu de la saison 
quasi-nulle l’an passé, à tous les anciens, ce qui représentent, pas loin de 80% 
des effectifs. 
Les inscriptions faites en informatiques ont toutefois permis d’encaisser presque 
13000€ via le site en CB. 
Je le rappelle depuis sa mise en place du paiement des adhésions et sorties via 
HelloAsso, ce fonctionnement permet un réel gain de temps et aide clairement 
le bureau à suivre en temps réel l’évolution des dossiers et être ainsi beaucoup 
plus réactif, notamment pour les remboursements, comme cela a encore été le 
cas, cette année pour de nouveau les sorties annulées ou reportées ! 
 
Nous vous remercions d’avoir joué le jeu et de nous aider dans cette gestion et 
vous invitons à poursuivre sur cet élan pour les années futures. 
Le comité directeur, s’est réuni chaque mois ou presque, en présentiel ou à 
distance, finalement la crise aura permis de mettre aussi un place un 
fonctionnement plus efficient sur nos réunions, même si nous savons que nous 
avons encore à nous améliorer sur notre coordination dans la gestion 
administrative. 



Il faut dire qu’après quasiment 2 ans d’arrêt et d’adaptation permanente, on 
aurait presque oublié le fonctionnement normal et le rythme du SCAF en vitesse 
de croisière. 
 
Toujours est-il que malgré une reprise presque normale, nous avons réussi à 
maintenir sur la saison, les entraînements des mardis, jeudis et samedis sur nos 
disciplines, les fosses, des sorties (même si la Guadeloupe a été à nouveau 
reportée), des compétitions, les cours théoriques ou de bio, seuls les 
évènements festifs ont été à la peine… 
 
Le SCAF, toujours dans son rôle de club formateur a poursuivi l’accompagnement 
des stagiaires moniteurs dit stagiaires pédagogiques avec 1 stagiaire N4, 2 
stagiaires initiateurs, et 5 stagiaires MF1, cette saison. Nous leur souhaitons bon 
courage pour la fin de leur préparation et le passage de l’examen dès qu’ils 
seront prêts ! 
Le SCAF a également délivré 52 diplômes à ce jour, secourisme, apnée, plongée, 
et d’autres sont encore en cours de finalisation. 
 
Nous nous sommes également un peu plus engagés dans le handisub, avec 
l’accueil de nouveaux plongeurs en situation de handicap, qui ont d’ailleurs pu 
découvrir la PSP lors de compétitions dont des épreuves leur étaient dédiées. 
Nous avons réalisé plusieurs journées de baptêmes de personne en situation de 
handicap qui ont permis de montrer que nos activités sont accessibles. 
Nous sommes heureux de voir notre développement depuis 2 ans sur ce sujet, 
et notre premier plongeur en situation de handicap, Stéphane, se sent tellement 
bien au club, qu’il se propose d’intégrer le CODIR du SCAF, si toutefois la liste qui 
se présente est élue. 
Nous en convenons, nous avons des progrès à faire sur l’accueil et l’organisation 
des séances qui sont spécifiques et qui doivent s’adapter au handicap de chacun. 
Nous comptons sur l’expérience acquise et le retour de nos plongeurs pour 
parfaire tout cela et être en mesure de proposer toujours mieux.  
 
C’est ainsi que je peux vous assurer, d’après vos retours et les retours 
d’extérieurs, que notre club est dynamique et que beaucoup nous envie ce 
dynamisme, mais aussi notre convivialité, nos actions mais également notre 
sérieux, et celui de nos cadres. 
Continuons encore et toujours à faire perdurer cette belle image ! 
 
D’un point de vue budgétaire, c’est toujours la solidarité qui a primé sur les 
décisions prises. Nous avons laissé les acomptes versés aux différents 



prestataires courir en espérant arriver un jour à organiser les sorties prévues. 
Pour clôturer correctement l’exercice, nous vous avons rembourser les sommes 
versées pour ces sorties, ce qui a généré plusieurs milliers d’€ de remboursement 
et des dizaines de virements. 
 
Cela a été possible grâce aux reports budgétaires, aux réserves financières et aux 
subventions obtenues (Mairie, ANS, Conseil général, que nous remercions pour 
leurs actions, et même si les dossiers prennent du temps). Cela nous a permis de 
tenir la saison, de son démarrage avec le paiement des premières échéances 
(licences, assurances, adhésions…), à la vie courante comme les règlements des 
sorties en vous laissant la possibilité de payer en plusieurs fois et permettre ainsi 
l’accès aux activités au plus grand nombre. 
 
Nous avons également décidé pour la saison prochaine, dans un contexte 
d’inflation, de ne pas augmenter nos tarifs, tout en maintenant un niveau de 
prestations identique à celles proposées depuis maintenant quelques années et 
qu’on espère même meilleur. 
 
Après les nouveaux t-shirts, les bonnets de bain au logo du club (qui vous ont été 
offerts) et pour nos hockeyeurs leur nouvelle tenue d’équipe, le reste de la 
gamme textile a vu le jour : polos, softshell sont désormais disponibles. 
Alors n’hésitons pas à porter haut les couleurs de notre beau club et donner 
envie à d’autres de nous rejoindre ! 
 
En mon nom et celui du Comité Directeur je vous remercie vous tous, membres 
du SCAF, d’être là avec nous pour continuer et d’avoir répondu présent pour que 
nos activités continuent ! 
 
Et même si les souvenirs du passé doivent faire partie de nos forces, je terminai 
mon rapport moral par cette citation de Zig Ziglar, qui a dit « notre perception 
du futur est plus importante que les souvenirs du passé » ! 
 
Alors comme chaque été nous allons travailler au mieux pour préparer la rentrée 
et la saison prochaine qui redémarrera par le forum des associations le 10 
septembre, mais surtout dans l’optique de fêter tous ensemble avant la fin 
d’année 2022, les 45 ANS DU SCAF ! Et ainsi se créer de nouveaux souvenirs !  
 
Mesdames, Messieurs, chers adhérentes, chers adhérents,  
Je vous remercie de votre attention. 
A l’année prochaine et continuez à prendre soin de vous. 


